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第２２７６例会 報告（2019・1・18）
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クラブ会報･雑誌担当 鳥島隆一

羽鳥 隆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４. 出席100％表彰･誕生･結婚祝い
５. 米山功労者感謝状授与
６. ぐんま経済新聞社よりご案内
７. 会長の時間

８．幹事報告
９．乾 杯

１０．食 事
１１．委員会報告
１２．クラブフォーラム
１３．点 鐘
１４．ロータリーソング

◆ビジター
ぐんま経済新聞社 臼井 晃斗様

◆出席 ％表彰100

〈 年〉 〈 年〉１０ ４
小林惠司君 河内良範君､山同輝和君､新井みゆき君

◆誕生祝い

金子福松君

近藤幸利君

早川勇一君

江原利夫君

津久井正義君

◆結婚祝い

江原利夫君、津久井正義君

坪井良行君、 栗原秀一君、 加藤 努君、 新島健介君

◆米山功労者感謝状授与

〈第７回〉
花房孝道君

〈第５回〉
中野幸三郎君
羽 鳥 隆君

〈第３回〉
天沼一夫君

〈第２回〉
霜村年勇君
塚本 貢 君

〈第１回〉

栗原秀一君
浦野幸子君
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◆ぐんま経済新聞社からのご案内

編集部 臼井 晃斗様

本日、皆様にお配りしました弊社
新聞の 面に貴クラブの記事を掲１０

。載しましたのでご案内に参りました
私は普段は、桐生･太田･館林を中

心に取材しております。紙面の方では、観光や建設、
製造といったジャンル別に記事を書いたり、その他に
も新設の法人や信用情報などを掲載しております。
興味をお持ち頂けましたら、是非購読して頂き度、

お願い致します。今後共、宜しくお願い致します。
正田会長◆会長の時間

１． 日 火 の夜、萬来軒で桐生４ＲＣ会長幹事会があ１５ ( )
。 。 、りました 私と浦野幹事で出席しました 主な議題は

日 の と、 土 の群馬大学理工学部留学３/３１ ４/２０( ) IM ( )
生交流会と、ロータリーデーについてでした。

特に群馬大学理工学部留学生交流会は当クラブがホ
ストクラブで行います。また、当初計画していた時間
が変更になり、午後５時からとなりました。後日、正
式にご案内いたしますので、多くの皆様の参加協力を
お願い致します。

２． 日 土 時から午後 時まで地区補助金予備審査１９ １０ ４( )
会が前橋商工会議所で開催されます。地区補助金委員
の髙森会員が出席します。

３． 日 日 桐生西ローターアクトクラブのお国自慢料２０ ( )
理会を相生公民館の調理室で行います。殆どの会員が
外国人留学生ですので、それぞれの国の郷土料理を作
ってみんなで試食し合うそうです。ＲＡ担当の野村会
員と委員の乾会員には、当日の会場までの送迎はじめ
段取り等、大変ご尽力頂いております。料理会には、
私と浦野幹事、河内奉仕プロジェクト委員が料理が出
来上がった頃にご招待頂いております。

４．名誉会員について年次総会で討議し、その結論につ
いてご質問がありました。色々な意見がありましたの
で、今後の検討事項として持越しになっております。

浦野幹事◆幹事報告
◇次週は桐生プリオパレスが使用できない為、例会場を

変更して笠懸野文化ホールのリハーサル室で行ないま
す。クラブ運営委員さんに会場案内および駐車場案内
をして頂きます。また、昼食の準備の関係上、出席人
数を把握するため、出欠表に○×をご記入下さい。

◇ 月 日 祝･月 に、新会員セミナーが入会 年までの２ １１ ３( )
。 。会員さん対象に開催されます 申込期日が本日迄です

会費はクラブで負担しますので、是非ご参加お申込み
をお願い致します。当日はセミナーの他、名刺交換会
もあります。また、参加対象者にはアンケートもお願
いをしておりますのでご協力をお願い致します。

◇ロータリーの友１月号を配布しました。
◇忘年家族会の写真を該当者に配布しました。

(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやまvol.226が配信されました。
武井善作会員よりニューモラルNo.593を15部頂きました。◇

◇例会変更のお知らせ
伊勢崎ＲＣ 1/23､2/27 藤岡北ＲＣ 1/29

◇クラブ会報が到着しています 該当なし
河内理事◆乾 杯

本日は出席 ％表彰を頂きまし１００
てありがとうございます。また、表
彰された皆様、おめでとうございま

。 、す 私も入会して４年になりますが
その間に結婚をし、子供が生まれ、
ロータリーと共に人生を歩んでいる
という気が致します。

これからも諸先輩方にご教授を頂
きながらロータリー活動に邁進して参りたいと思いま
すので、宜しくお願い致します。それでは乾杯！

１０４７キロカロリー◆食事メニュー
小松菜のお浸し、鰤の柚子味噌焼き、白飯、豚汁、
紅白なます、一口小菓子

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

早川会員◇出席報告
（ ）会員総数 名 出席免除者 名の内 名出席の為６２ １２ ８

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５８ ４３
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１５ ３ ７９.３１
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者６名)９０.３２

□拠金委員会
藤本拠金委員長◇ニコニコＢＯＸ

本日は前期の活動報告と後期の活動計画を発表させて
頂きます 正田君
会長幹事さん後期も頑張って下さい 家住君
出席 ％表彰を頂いて 小林 君､山同君､河内君１００ (惠)

誕生祝いを頂いて 金子君
結婚祝いを頂いて 坪井君
本年も宜しく 根本君

君皆様に感謝致します 浦野
厚生労働大臣もインフルエンザです｡厚労省色々大変
です 野田君
最近寒いし風は強いしで外出をあまりしたくないです｡
体調に気を付けますよう 新島君
私事で病気をしました｡復活しましたので宜しくお願
い致します 小林 君(聡)

花房先輩､昨日は大変お世話になりました 天沼君
雨よふれふれ 佐々木君
今日は頭髪の日です｡髪の毛は大切に 青山君
新年初です｡あけましておめでとうございます 石戸君

中里拠金委員◇ロータリー財団
出席 ％表彰を頂いて 河内君１００
誕生祝いを頂いて 金子君､近藤君
結婚祝いを頂いて 坪井君
本年もよろしくお願いします 根本君､天沼君
新年初です｡あけましておめでとうございます 石戸君
遅くなりましたが本年も宜しくお願い致します

小林 君､新島君(聡)

寒くなりました｡呉々もお身体にご留意下さい 正田君
インフルエンザが桐生で警戒レベルを超えました｡手
洗いうがいで予防しましょう！ 野田君
インフルエンザ流行ってます｡お身体は大切に 青山君
インフルエンザ流行り始めました｡健康に注意したい
ですね 浦野君
北風が冷たいです 乾君
雨よお願いだから降ってくれ 佐々木君
クラブフォーラム勉強させて頂きます 藤本君
トランプさん､そろそろ退場して下さい 家住君

石戸米山奨学担当◇米山奨学
出席 ％表彰を頂いて 河内君１００
誕生祝いを頂いて 金子君
結婚祝いを頂いて 坪井君
本年もよろしくお願いします 根本君､天沼君
新年初です｡あけましておめでとうございます｡本年も
宜しくお願いします 石戸君
毎日が早くて困ります｡明後日はもう二十日正月です

正田君
久々の出席となってしまい申し訳ありませんでした｡
本年もよろしくお願い致します 小林 君(聡)

インフルエンザが桐生で警戒レベルを超えました｡手
洗いうがいで予防しましょう！ 野田君
今日は北風が寒いです｡気をつけましょう 家住君
風が冷たいです｡お身体は大切に 青山君
来週はパルです｡ご協力お願い致します 浦野君
雨よ今日も降りませんか 佐々木君
クラブフォーラム勉強させて頂きます 藤本君
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先日ある資格試験に合格しました｡良かった！ 新島君
□公共イメージ委員会

鳥嶋クラブ会報･雑誌担当◇ロータリーの友の紹介
ロータリーの友１月号の紹介をします。

１月は職業奉仕月間ですので、それに因んだ記事がた
くさん掲載されています。職業奉仕に関しては左開き
横書き 頁に特集が組まれています。７～１７

ロータリーは職業を通して社会に貢献する職業人の
集まりと言われています。では、その職業奉仕とはど
の様なものか？また社会奉仕と職業奉仕の違いは何な
のか？等、そういった事の答えが、とてもわかりやす
く書かれています。特に 頁に廣畑富雄パストガ８～９
バナーが書かれた文章は必ず読んで頂きたい内容です。

また、職業奉仕の特集の中の 頁に 『日本のロー１４ 、
タリーはガラパゴス化したか？』というタイトルで書
かれた明石西ＲＣの多胡健吾さんの文章が載っていま
す。これは当地区の本田博己パストガバナーが論じた
内容に関しての意見ですので、参考にして下さい。
次に、 頁に第 回ロータリー研究会リポー２２～２５ ４７

トが掲載されています。この研究会は昨年 月に神１１
戸で開催されました。 頁右下に 名の方が写ってい２３ ３
る写真がありますが、日本のロータリー 周年の記100
念バッジコンテストに入賞された方々です。真中の女
性は太田西ＲＣの相山美喜江さんで準グランプリを受
賞しました。また、余談ですが、本田博己パストガバ
ナーは日本のロータリー 周年実行委員会のビジョ100

２５ン策定委員会委員長を務めていらっしゃいます。更に
、『 』頁左下に 規定審議会改革に乗り出したＲＩ理事会

という見出しがあります。その下に審議会代表議員と
して 回目の出席となる曽我隆一パストガバナーが報３
告された事が書かれています。当地区のパストガバナ
ーの方々のご活躍振りが伺えます。

右開き縦組みに移ります。 頁の講演要旨は、4～8
年 月 日に開催された当地区の地区大会の基２０１７ １１ １９

調講演が取り上げられています。皆さんの中でもこの
講演をお聴きになられた方がいらっしゃる筈です。テ
レビ等でお馴染みの元大学教授で人を大切にする経営
学会会長の坂本光司氏の講演です。先生のおっしゃる
会社経営は正にロータリー真髄の職業奉仕の実践です
ので、是非お読み頂きたい内容です。

他には、 頁に高崎南ＲＣと高崎セントラルＲＣ３０
の共同地区補助金事業が載っています。当クラブが昨
年度チハヤさんに行った事業と類似する部分もありま
すのでお目通しください。

他にもたくさん参考なる記事が掲載されています。
職業奉仕を学ぶ為にも、是非お読みになって下さい。

◆クラブフォーラム

前期の活動報告と後期の活動計画

会 長

正田惠一君

改めまして、明けましておめでとうございます。昨年
中は会員皆様の多大なご協力を賜りまして、誠にありが
とうございました。

幹事経験も無く会長職を拝命した世間知らずで頼りな
い会長の船出でございましたが、理事役員を始めとする
会員皆様、そしてエネルギッシュな浦野幹事の名補佐役
のお陰で、何とか前半を乗り越える事が出来ました事、

心より感謝申し上げます。
平成最後の年を迎え 月から年号が変わるという節目５

の時期の会長として残り ヶ月を務めさせて戴きますの６
で、宜しくお願い致します。

先ず、前期は 月 日(土)の忘年家族会で終了致し１２ ２２
ました。毎年家族が楽しみにしていて、且つ米山奨学生
･ローターアクターの皆さんも交えて、桐生西ＲＣなら
ではの楽しい忘年家族会を、クラブ運営委員会の皆さん
のセンスと企画力で大いに楽しませて頂きました。会長
の足らなかった部分を全て吹っ飛ばして頂いた様なエネ
ルギッシュで楽しいエンディングでございました。企画
され何度も何度も練習された皆さん、本当にありがとう
ございました。

さて、今年度のクラブ現況報告書の会長方針の中で、
「和気あいあいでざっくばらんがいい、でもロータリア
ンらしさは意識しよう」と記しましたが、桐生西ＲＣも
私が入った頃とは空気がいつの間にか大きく変わった様

、 。な気がするのは 私が年を取ったせいかいも知れません
世の中すべてが進歩しているし、考え方も行動パターン
も変化していくのが進化であり成長ですが、和やかな中
にも感じた『品位』や『わきまえ』が失われている様に
も思います。若い人達だけでなく熟年の私達でも、昔の
先輩ロータリアンを思い出して意識しなくてはいけない
なぁと考えておりました。そんな時 「そうだ、最近全、
く他のクラブを訪問していないし、どんな雰囲気で他ク
ラブは例会を行っているのか参考の為、久し振りにメー
クアップをしてみよう」と思いつき、クラブ行事でなく
プライベートで一年間、毎月他クラブへのメークを計画
しました。目的はロータリアンらしさの追求です。

スタート月の 月は友好クラブの栃尾ＲＣさんでした。７
月は私が入会間もない頃、様々な体験をさせて戴い８

た東京ＲＣさんへ、委員長や何人かに声を掛けて行っ
てきました。この第１の目的はロータリアンらしさを学
ぶ為です。その際、東京の北の丸公園でポール･ハリス
月桂樹 世を観賞すると共に、鶴見の総持寺の米山梅吉２
翁の墓参をして参りました。

月 日(水)は鹿児島県鹿屋ＲＣ創立 周年記念事業９ ５ ６０
にお祝いに来られていた北海道の音更ＲＣを訪問させて
戴きましたが、その晩北海道胆振東部地震に遭遇し足止
めとなり、残念な事に希望の家さんでの地区補助金贈呈
式例会やその後の理事会に出席できず、山同副会長はじ
め多くの皆さんにご迷惑をお掛けしてしまいました。

月は、地区大会、ガバナー公式訪問、栃尾ＲＣ歓１０
迎夜間例会などで予定がとれず、 月 日の大川美術館１１ ８
鑑賞と昼食会に参加した後、栃尾ＲＣメンバーが経営し
ているワイナリーの試飲会に参加した事を 月分の穴１０
埋めとしました。

そして 月 日に和歌山県の有田ＲＣを訪問し、翌１１ ２９
日は姉妹クラブ･釜山新西面ＲＣを迎えてのコンサー３０

ト例会を催しました。この企画は本年度新設した親睦担
当 の家住パスト会長にお骨折り頂きました。(Ｂ)

月は大泉ＲＣのクリスマス例会に、桐生西ＲＣの１２
アマゾネス劇団に同行して参加して参りました。我がク
ラブの親善パフォーマンスの威力に感心致しました。参
加された皆さんは練習や準備など大変だった事と思いま
す。本当にお疲れ様でした。

以上を前期の活動報告とさせて戴きます。
後期の活動計画は、ＩＭ、ロータリーデー、群大理工

学部留学生交流会など、大きな行事があります。
そしてクラブ訪問では、岡山県の倉敷ＲＣと宮城県の

仙台泉ＲＣを当面の予定クラブとしております。
残り半期も行動年度の桐生西ＲＣで行きたいと思って

おりますので、皆様のご協力をお願い致します。

《次例会予告》

２月１日(金) 施設優良職員表彰
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ＳＡＡ

霜村年勇君

正田会長の活動方針と目標は 『こちらから先に笑顔、
と挨拶、陰徳を見直そう、和気あいあいでざっくばらん
がいい でもロータリアンらしさは意識しよう』です。

ＳＡＡとしては 『例会運営の品格と秩序を保つよう、
努力致します』と目標を立てました。具体的には、例会
日に会長幹事と例会の打合せや確認を行っています。ま
た食事に関してはＳＡＡでメニューの打合せを行い、翌
月のメニューを作って皆様にお知らせしています。その
他、昼食時のＢＧＭの提供、例会に応じて着席テーブル
を指定する等で、特に誕生月の会員にはセンターテーブ
ルにお座り頂いています。

９ ２８ ４ＲＣ １１担当行事は、 月 日の桐生 合同夜間例会、
月 日の姉妹クラブ･釜山新西面ＲＣ歓迎夜間例会を兼３０
ねてのコンサート例会、 月 日の新年初例会を主催し１ １１
ました。

今後の担当行事は、 月 日(火)の桐生赤城ＲＣとの２ １９
合同夜間例会(ホストは赤城ＲＣさん)、 月 日の坐禅５ ２４
例会、 月 日はさよなら例会を予定しています。６ １４

下半期も会長方針を達成するよう努めて参りますの
で、皆様のご協力をお願い致します。

クラブ運営委員長

小林 聡君

私事ですが、１週間位の入院だったのですが昨年末に
脳腫瘍の手術をしまして 月初旬から忘年家族会まで１２

、 。の間 何も役に立てないまま新年を迎えてしまいました
また新年初例会もインフルエンザに掛かり欠席になって

。 、しまいました 皆様には大変ご迷惑をお掛けしましたが
これからの正田年度残り半年間は皆様のお役に立てる

、 。様 頑張って参りますので今後も宜しくお願い致します
クラブ運営委員会の報告をさせて戴きます。

先ず、親睦ですが、今年は担当が２名ということで余興
も「へそ踊り」と「フラダンス」の２部制を企画して、
会場が一体となって盛り上がりました納涼家族会を主催
しました。 月には大川美術館とイタリアンレストラ１１
ンでのフルコースランチという事で、芸術の秋、食欲の
秋を満喫して頂いた秋の家族会を行いました。そして親
睦メンバーで協力して頂いて盛り上がったＴＯＧＯバン
ドやタカサキシティバンドの演奏、新入会員による恒例
の白浪五人男を、男性会員２名女性会員３名で披露して
頂いた 月の忘年家族会を企画運営致しました。１２

後期は、春の家族会に向けてクラブ運営メンバーで話
を進めて行き、皆様に楽しんで頂ける様な企画を考えて
行きたいと思います。これからも活発な活動を心掛け、
会員間の親睦が図れる様、努めていきたいと思います。

次にプログラムですが、前半はクラブ研修リーダーの
根本パスト会長にロータリークラブとは何ぞや、またロ
ータリーの為すべきこと等、ロータリー研修としてお話
しを頂きました。また新会員卓話を積極的に取り入れて

新会員の方々の仕事やプライベートなどを話して戴き、
少しでもメンバーの皆様に知ってもらえる様に設営させ
て頂きました。

後期に関しては、外部卓話や新会員卓話など、引き続
、 、き組み入れていきながら 施設優良職員表彰や職場訪問

桐生赤城ＲＣとの合同夜間例会、ＩＭなど様々なプログ
ラムを編成致しますので、皆様ご期待下さい。

次に出席ですが、数値目標の ％以上の出席率達成９０
に努めております。私も病気で欠席が続いてしまい申し
訳なく思っておりますが、毎回 名以上の欠席者がい１０
る状態で、かろうじて ％を確保している様な状況で９０
す。後期も引き続き例会出席を推進し、欠席をされる方
はメークを行うよう、皆様のご協力をお願い致します。

最後に健康管理ですが、毎年恒例の早朝健康診断を今
年度は東郷先生にお願い致しまして 月 日に予定して３ １５

。 。います 今回も家族会員も一緒に受診して頂く予定です
最後になりますが、正田年度も後半に入り、更にロー

タリー活動を楽しんで頂ける様努めて参りますので、
今後共皆様のご指導ご鞭撻を宜しくお願い致します。

92019-20年度 Ｒ Ｉテーマ発表される

次期ＲＩ会長

ジケーターＲＣ
米国アラバマ州

マーク・ダニエル･マローニー氏

月 日に米国サンディエゴで開催された国際１ １２～１９
協議会の中で、 日次年度のＲＩテーマ『ロータリー１４
は世界をつなぐ』が発表されました。

マローニーＲＩ会長エレクトの最初の強調事項は、
ロータリーを成長させることです 「私たちの奉仕活動。

、 、やプロジェクトのインパクトを成長させること また
最も重要なのは、これからより多くのことを達成する

、 」 。 、ために 会員を増やすことです と述べました また
ロータリーでの経験の中核にあるのは「つながり」で
あるとマローニー会長エレクトは信じています。

より抜粋rotary.org

桐生西ＲＡＣ お国自慢料理会 開催
月 日(日)、相生公民館調理室をお借りして桐生１ ２０

西ＲＡＣによる料理会を行いました。参加したアクト
１３ （ベトナム･ラオス･カンボジアメンバー 名が其々の母国

の代表的な料理を作･モンゴル･スリランカ･フランス･日本）
、 。り レシピを紹介してみんなで味わうという企画です
当日は朝 時の開始に間に合うよう、野村ＲＡ担当９

と乾委員がアクトの送迎を務めると共に、設営から片
。 、付までご尽力下さいました また 時頃には正田会長１１

浦野幹事、河内奉仕プロジェクト委員長にお越し頂い
、 、 。て ご挨拶や差入れ 配膳もお手伝いして頂きました
この料理会は今回で２回目となり、みんな腕を上げ

、 。てどれも美味しく出来て 楽しい昼食会となりました
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